
Compte-rendu Réunion du Conseil d’administration de l’ABCD Aulnat du 11 mars 2025 

 

Membres conviés : 

Willy COLE Président / Trésorier / resp. com. logistique Présent 

Sarah LAGORCEIX Présidente adjointe / resp. com. jeunes Présente 

Sami BEHAR Secrétaire Présent 

Jean-Paul ROUSSEL Secrétaire adjoint Présent 

Noëlie SOUQUIERES Responsable commission communication Présente 

Sébastien VIZET Responsable commission compétitions Présent 

Willy BENAVIDES Membre Présent 

Olivier CATALOT Membre Excusé 

Mélanie DARTAYRE Membre Excusée 

Justine EGLIZOT Membre  Présente 

Lucie GIRAUD Membre Excusée 

Mattéo IMBERT Membre  Excusé 

Pierre MAGINIER Membre Excusé 

Régine HOUX Membre Présente 
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1. Debrief divers 

Le dimanche 23 mars, l’Interclub R3 se déroulera à Aulnat. La commission logistique est en charge de 

l’organisation du petit-déjeuner et devra s’assurer de connaître le nombre exact de joueurs présents 

pour prévoir les quantités nécessaires. En raison d’un manque de lumière, le terrain central ne sera 

pas utilisé lors de l’événement. 

Aul’Na’Night 
 

Le tournoi "Aul'Na'Night" compte actuellement 78 inscrites sur 88 places disponibles. Une personne 

est encore en recherche de partenaire, et une autre est en attente d’inscription. L’organisation a 

opté pour 10 poules uniques de 4 joueurs, ce qui permettrait de réduire le programme de 6 matchs 

par rapport à une configuration en 11 poules, facilitant ainsi une fin plus tôt dans la soirée. 

Parmi les inscrits, 24 joueuses sont issues du club, dont 8 classées NC. La clôture des inscriptions est 

fixée au 21 mars. 

Côté repas, la buvette sera simplifiée avec deux types de croque-monsieur (classique et chèvre-

pesto), deux cartons de gaufres (48 unités, nutella ou chantilly) ainsi que des boissons comme de la 

citronnade. 

L’installation commencera à 17h00, avec les premiers matchs prévus à 18h30. Les bidons d’eau 

devront être remplis. 

Enfin, un RDJ (anciennement plateau Minibad) aura lieu à Beaumont le 30 mars. Une forte présence 

des membres du club d’Aulnat est attendue, Titouan se charge de l’encadrement. 

 

Tournoi des 20 ans 
Les inscriptions au tournoi avancent progressivement avec 35 paires engagées sur 48 en DH, 15 

paires sur 32 en DD et 43 paires sur 68 en mixte. Le dimanche, le nombre de paires inscrites étant 

moindre, l’organisation prévoit deux poules uniques de 6 et le reste en poules de 4, les poules 

uniques étant réservées aux séries les plus basses. Une relance de communication est prévue après 

le tournoi "Aul’Na’Night" pour attirer davantage de participants. 

Soirée festive des 20 ans 

La soirée comprendra 6 ateliers où 2 équipes s’affronteront à chaque fois, avec un total prévu de 12 

équipes de 4 personnes. À ce jour, seules 2 équipes sont inscrites, ce qui nécessite probablement une 

nouvelle communication pour augmenter les participations. 

Les défis proposés sont les suivants : 

• Pictionary 

• Mimes 

• Dégustation de chips à l’aveugle 

• Blindtest 

• Essayer de ne pas rire 

• Anecdote vraie ou fausse  



 

Des tables pour jouer à la belote en autogestion seront également installées dans la salle mais pas de 

tournoi comme les autres années. 

Buvette et tombola 

Une demande de subvention de 1 500 € a été envoyée au Crédit Agricole pour financer une borne 

photo et des décorations. La réponse est attendue jeudi lors de leur assemblée. Pour la buvette, des 

pizzas seront proposées avec un contrôle strict des ingrédients pour les allergies, ainsi que des 

cookies qui seront préparés le vendredi soir. 

Une tombola sera organisée avec un ticket à 1 € où il faudra estimer le nombre de plumes de volants 

contenu dans une bonbonnière. Les lots incluent : 

1. Deux places pour le Charade Super Show (premier lot). 

2. Une boîte de volants (deuxième lot). 

3. Un panier garni (troisième lot). 

Les participants auront également une chance de remporter une boisson gratuite en terminant leur 

carte buvette : ceux qui tireront un volant coloré dans le carton se verront offrir une boisson. Des 

volants en or et en argent (10 en argent et 1 en or) offriront des récompenses spéciales. 

 

Tournoi interne spécial anciens 22 mai 
Dans le cadre du tournoi interne célébrant les 20 ans du club, une invitation sera envoyée aux 

anciens membres ayant contribué au développement du club. Ces derniers seront conviés à 

participer à un créneau de jeu libre suivi d’une soirée conviviale. Junior et Mélanie se sont proposés 

pour contacter un grand nombre d’anciens afin de les inciter à participer. 

Les partenaires du club seront également invités à cet événement spécial. Par ailleurs, il est 

important d’anticiper les besoins en communication avec la mairie. Un calendrier des événements 

devra être régulièrement envoyé pour éviter de prévenir les joueurs à la dernière minute. 

 

Goodies à vendre pour les 20 ans 
Plusieurs goodies sont envisagés pour célébrer les 20 ans du club, avec une réflexion sur les modèles 

et quantités à commander. Les options incluent : 

• Serviettes (70 x 140 cm) au prix de 16,50 €, disponibles en microfibre ou coton, et une 

version petit format à 10,80 €.  Commande de 30 serviettes. 

• Gourdes classiques à 7,60 € et gourdes avec paille à 9,18 €, avec une commande envisagée 

de 20 unités. 

• Chaussettes au prix de 9,94 € la paire, avec 40 paires proposées. 

Un budget d’investissement est à prévoir pour cette initiative (1000€ ?). 

Une idée a également été proposée pour marquer l’événement : un livre d’or ou une fresque où 

chacun pourrait laisser une signature ou un petit mot en souvenir. 

 



2. Debrief commissions 

Commission communication 

Les membres de la commission communication sont : Noélie Souquieres (responsable), Mattéo 

Imbert, Justine Eglizot, Willy Benavides, Clément Catalot, Jean-Paul Roussel et Fanny Watrin. 

Le repas du 31 mai a été annulé. Un Promobad sponsorisé par Orpi est prévu pour le vendredi 8 août. 

Un point d’amélioration est à noter sur la communication côté capitaine sur les décalages des IC. 

 

Commission logistique 
Les membres de la commission logistique sont : Willy Cole (responsable), Lucie Giraud, Sarah 

Hamiaux, Flore Delarbre, Sylvain Marques et Mélanie Dartayre. 

Demande de badges à Mr FAGONT en attente. 

Éventuellement prévoir une deuxième réserve de volants pour les moments où Willy n’est pas là. 

 

Commission jeunes 
La commission Jeunes est composée de Sarah Lagorceix (responsable), Sébastien Vizet 

(administration, gestion du calendrier saisonnier, relations avec le club et le CODEP), Mélanie 

Dartayre (logistique), Mickaël Barriol (compétition), Annick Bellocchi (activités extra-badminton) et 

Lucas Chiomento (entraînements). 

 

La dynamique au sein des jeunes reste très positive, avec une participation régulière et enthousiaste 

des mêmes joueurs. Lucas prévoit de faire passer les plumes prochainement, cela nécessitera 

beaucoup de temps en raison du grand nombre de jeunes concernés. 

Certains enfants ont pris des cours individuels, dont une pépite à qui deux séances ont été offertes. 

La participation au dernier stage a également été excellente, et les poussins se démarquent par leur 

très bon niveau et leur grande motivation. Les résultats des jeunes aux championnats 

départementaux sont également très satisfaisants. 

Cependant, un problème persiste en termes de coaching : il manque une personne pour encadrer les 

jeunes lorsque Lucas est absent. 

L'Extrabad et le tournoi crêpes parents-enfants ont été de grands succès. Une chasse aux volants est 

prévue le vendredi 18 avril. Si la grande salle est disponible, l’événement pourra s’y tenir. Sinon, il se 

déroulera dans la petite salle, ce qui entraînera l’annulation de l’entraînement adulte ce jour-là. 

Côté partenariats, le club de Gannat a manifesté un grand intérêt pour collaborer davantage, avec 

une demande pour Lucas de couvrir 40 dates (soit deux fois plus qu’actuellement). Une rencontre en 

présentiel devra être organisée pour finaliser cet accord. Une grande rencontre entre l’école des 

jeunes d’Aulnat et celle de Gannat est également en préparation. 

Enfin, une réunion de la commission jeunes avec le CODEP est à venir. 



Commission compétition 
La commission Compétition est structurée autour de plusieurs pôles : interclubs, entraînements, 

tournois et doubles licences.  

Les membres sont les suivants : Sébastien Vizet (responsable, en charge des doubles licences et 

référent équipes 1 à 4), Olivier Catalot (référent pour les équipes 5 à 8), Lucas Chiomento 

(entraînements), Willy Benavides (tournois internes), JP (tournois externes), et Mattéo Imbert 

(recrutement). 

La présence moyenne aux entraînements est en légère baisse, atteignant 70 %, cela était attendu en 

cette période. Le groupe tourne autour de 14 à 15 participants. Une nouvelle organisation a été mise 

en place : 15 minutes supplémentaires sont accordées aux intermédiaires, pendant que les confirmés 

effectuent une préparation physique. Le créneau du vendredi a été davantage individualisé, avec une 

rotation des autres groupes. Toutefois, ce créneau pourrait être réquisitionné par le basket. Pour 

l’année prochaine, une ouverture du créneau à un plus grand nombre de participants est envisagée. 

Mises à disposition de Lucas 

• Gain de 1 188 € avec le club de Gannat. 

• Gain de 1 342 € avec Creuzier. 

• Prévisionnel total de 3 500 € à la fin de l’année. 

Interclubs (IC) 

Une réunion des capitaines a permis de clarifier les conditions de montée pour les équipes 

susceptibles de progresser : 

• Équipe 1 : doit atteindre la 4ᵉ place pour se maintenir. Une 5ᵉ place nécessitera des barrages, 

tandis qu’une 6ᵉ place entraînera une descente. 

• Équipe 2 : une seule montée directe en pré-régionale. Le perdant de la finale pourra disputer 

des barrages selon les résultats en Régionale 3. 

• Équipe 3 : barrages potentiels à disputer. 

• Équipe 4 : première équipe sur l’ensemble des poules, ensuite accès aux quarts, demi-finales 

et finale. Les deux finalistes montent en D2. 

• Équipe 5 : un format similaire, mais avec moins de poules. 

• Équipe 6 : l’objectif minimal est d’atteindre les demi-finales. 

• Équipes 7 et 8 : priorité à l’intégration des nouveaux joueurs. 

Concernant les équipes vétérans, il y a souvent un souci d’effectif dans l’équipe 1.  

Les capitaines des équipes vétérans, ainsi que ceux des équipes 6, 7 et 8, ont validé l’utilisation de 

volants DTL. 

 

Les stages adultes organisés par Lucas ont généré 120 € de gains. Il est nécessaire de clarifier les 

thèmes des stages à venir et d’intensifier la communication. Un nouveau stage est prévu pour le 28 

avril. 

Enfin, les labels récemment reçus de la Ligue devront être affichés. 



 

3. Divers  

Programme club inclusif 
Formation financée à 100 %, d’un montant de 6 000 €, en raison du statut de zone blanche en 

Auvergne. Lucas a exprimé un intérêt particulier pour intervernir auprès de personnes atteintes de 

maladies cardio-vasculaires ou d’autres handicaps. 

Quatre personnes du club pourront s’inscrire, avec l’obligation d’avoir au moins un dirigeant et un 

encadrant parmi les participants. Le module tronc commun pour les encadrants se tiendra le 1er avril 

au Caméléon. 

Deux modules dédiés aux dirigeants se dérouleront en visioconférence : 

• Mardi 8 avril, de 18h à 19h30. 

• Jeudi 17 avril, de 18h à 19h30. 

La présence d’un ou deux membres du CA est requise pour ces sessions qui valideront la 

participation du club au programme. 

 

La prochaine réunion du CA sera le mercredi 16 avril, 18h30, lieu à définir. 


